
ATA Nº 017 

Reunião virtual de 18 de 2023, às 19h30min 

Participantes:  Lucia, Neusa, Julio, Ana e Denia 

 

Assuntos discutidos e decisões tomadas: 

1) Ficou decidido que o evento Chimarrão na Praça poderá acontecer 

em setembro ou outubro deste ano, quando o tempo e as 

temperaturas forem mais amenas. Vamos estudar a data. 

2) Lucia, Neusa e Denia deram o retorno sobre seus contatos junto a 

associados inadimplentes e ficou acertado que, aos poucos, 

continuaremos abordando e cobrando os que ainda não 

conseguimos contatar e, se não tivermos nenhuma resposta por 

parte do associado que está afastado e inadimplente, faremos a 

desassociação (desligamento) dele. 

3) Lucia sugeriu que, caso a empresa Santa Luiza tenha alguma 

participação financeira na viagem à Indaiatuba-SP, o nome dela seja 

devidamente registrado pela ASVB como uma apoiadora. 

4) Lucia sugeriu também que, na medida do possível, se a Presidente 

da Colônia Helvetia de Indaiatuba, Sra. Maria Paula, se mostre 

favorável a nos mostrar a estrutura da Colônia, que isso possa ser 

feito com a presença dela, uma vez que ela chegará à cidade de 

Indaiatuba algumas horas depois que o grupo que segue de ônibus. 

5) Sobre o funcionamento da Vila das Etnias: Denia passou as últimas 

informações que recebeu na última reunião com a Coordenação da 

Vila sobre a gastronomia ‘fora das casas’, que deverá ser 

disponibilizada na Vila. Ficou claro que a Proarte fará um 

chamamento público solicitando fornecedores de itens 

gastronômicos que tem a ver com as 4 maiores etnias. Denia 

também explanou como aconteceu o Filó do Festiqueijo no dia 12 

de maio no calçadão de Carlos Barbosa. Lucia sugeriu que o Gateau 

seja incluso nas iguarias a serem vendidas no chalé. 



6) Lucia lembrou-nos que já decidimos no ano passado, após o evento 

do Festiqueijo-Vila, sobre o desconto de 10% que devemos 

conceder aos associados com anuidade de 2023 em dia. Uma 

listagem atualizada dos pagamentos será impressa alguns dias antes 

da primeira semana de Julho, a fim de que ela possa servir de guia 

para quem trabalhar no chalé.  

7)  Novamente faremos escala de trabalho para os associados 

colaborarem no atendimento ao público durante os 5 finais de 

semana de Festiqueijo-Vila. 

8) Lucia colocou o assunto do convite que a ASVB recebeu para as 

comemorações dos 30 anos de fundação da EVA – Entidades 

Valesanas Argentinas e que já respondeu agradecendo pelo convite, 

parabenizando a entidade e colocando que é inviável para os 

associados viajarem até AR em vista dos inúmeros compromissos 

que a ASVB tem nos meses de junho e julho.   

9) Neusa expos um pouco sobre o assunto dos monumentos étnicos 

de Carlos Barbosa, sem mencionar algumas informações que são 

sigilosas até que o próximo passo do Comitê responsável seja dado. 

10) Denia, antes mesmo da reunião, disponibilizou para a Diretoria 

um questionário que a ASVB quer aplicar em toda a rede de ensino 

de primeiro e segundo graus de C. Barbosa, a fim de que, durante a 

reunião, pudéssemos analisar e aprovar.  

11) Lucia sugeriu acrescentar os objetivos do questionário:  1) 

estimular as crianças para que busquem suas raízes, sua 

ancestralidade, seus traços culturais e despertar nelas a curiosidade 

pelas suas origens. 2) Ampliar o conhecimento da ASVB através dos 

dados colhidos e passar esse resultado para o historiador Adonis 

Fauth. 

12) Neusa lembrou que Adonis, há alguns anos, mencionou que 

quando aplicou esse questionário em Santa Cruz do Sul, colocou 

esta pergunta no rodapé: “Você gostou de responder este 

questionário?” Mais de 80 por cento do público respondeu que sim.  

13) Sobre as cópias necessárias para distribuir à toda a rede 

escolar, Denia verificará, em hora oportuna, junto à Secretária de 



Educação, Sra. Eliani Ines Lanzarini, se a Prefeitura pode fazer essas 

cópias ou se a ASVB ficará com esta tarefa. 

14) Denia falou um pouco de como está o andamento de seu livro 

infantil e contou que solicitará ao nosso associado Velcy para que 

faça as ilustrações e Neusa mencionou que já conversou com uma 

Professora de teatro para, no futuro, teatralizar o livro.  

15) Neusa comunicou que apurou os itens mencionados no Edital 

– Seleção de Projetos Culturais (COMCULT) e que nenhum 

contempla a participação da ASVB.  

16) Denia sugeriu fazer uma camiseta para a ASVB, a ideia foi bem 

aceita.  

17) Discutiu-se um pouco sobre um possível kit para presentear a 

Presidente da Colônia Helvetia, Sra. Maria Paula Bannwart 

Amgarten e sobre alguns itens que devemos levar para o momento 

da apresentação do coral como por exemplo o estandarte da 

associação. Nada ficou definido.  

18) Sobre a eleição da nova Diretoria em novembro/2023: Lucia 

colocou que pensa ser importante que o próximo presidente da 

ASVB seja de Carlos Barbosa, considerando o amplo envolvimento 

da associação com os eventos da cidade. Os eventos contínuos no 

mês de julho e outros que acontecem em C. Barbosa - por ser a 

cidade berço da ASVB - não condizem com a disponibilidade dela em 

participar ativamente. Aproveitando o assunto, falou-se sobre 

outros nomes para outros cargos. Nada ficou definido pois esta foi 

apenas uma ideia inicial para que a Diretoria comece a pensar no 

assunto.  

19) A próxima reunião foi marcada para 15.06, quinta-feira, às 

19h30min. 

 

 


